
Zusatzfragen  
AM Prinz 
1. Gibt es einen neuen Sachstand zu Frage 1? 
Antwort: 
Es gibt keinen neuen Sachstand. 
 
2. Was passiert, wenn das Vereinsheim fertiggestellt werden sollte und bis dahin 

immer noch keine Einigung mit dem Landesbetrieb Straßen NRW über die 
Realisierung der Fußgängerbedarfsampel erzielt worden ist? 

Antwort: 
In den nächsten Wochen wird eine Entscheidung im Wege der Fachaufsicht erteilt werden. Es 
konnte im Vorfeld keine Einvernehmen erzielt werden. Ziel ist dort eine Ampelanlage zu 
installieren. Sollte die Fußgängerbedarfsampel nicht kommen, dann wird es eine Optimierung 
der Querungshilfe geben.  
 
 


